AGRADECIMIENTOS

Agradecemos a la UNAM y al Instituto de Investigaciones Jurídicas por el apoyo brindado para la elaboración de esta obra en el marco de los trabajos de la Línea de investigación institucional sobre Promoción y Protección de los Derechos de la Infancia.

Del mismo modo queremos agradecer el importante aporte y retroalimentación brindados en el Seminario Permanente de la Línea de investigación institucional sobre Promoción y Protección de los Derechos de la Infancia, realizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, por integrantes y colaboradores investigadores y académicos que trabajan en la línea en comento.

Agradecemos la entusiasta y responsable participación que reflejó Manuel García Bautista a través de sus actividades de iniciación a la investigación, becario adscrito a la Línea de investigación institucional sobre Promoción y Protección de los Derechos de la Infancia del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

De forma especial deseamos agradecer a la doctora Mónica González Contró, directora del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, al doctor Mauricio Padrón Innamorato, secretario académico, y a la maestra Wendy Rocha Cacho, jefa del Departamento de Publicaciones, por todo el apoyo a la investigación y publicación de esta obra colectiva.

MARÍA DE MONTSERRAT PÉREZ CONTRERAS Ciudad de México, abril de 2023